Cuba perd son invaincu au préolympique de basket-ball féminin



Le Canada a battu Cuba 92-43 et a terminé à la première place du groupe A du pré-olympique des Amériques de basket-ball féminin qui se tient jusqu'à dimanche dans la ville canadienne d'Edmonton. C'est la deuxième victoire que le Canada obtient sur Cuba en moins d'un mois, après s'être imposé aux Jeux Panaméricains.

Les Canadiennes, championnes des Jeux Panaméricains de Toronto, ont dominé le match dès la première mi-temps 42-19.

Anisley Galindo avec 12 points, Oyanaisis Gelis et Ineidis Casanova, avec 11 et 8 points respectivement, se sont faites remarquer pour l'équipe cubaine.

Les meilleures basketteuses canadiennes du match ont été Kia Nurse, avec 14 points, Miranda Ayim et Natalie Achonwa, toutes deux avec 12 points.



Radio Habana Cuba